

"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación:

RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional, a través del Ministerio de Salud de la Nación, dar respuestas a las siguientes preguntas respecto al testeo de COVID-19:

- 1. ¿Cuántos test se realizan por día en todo el territorio nacional? ¿Quiénes los realizan?
- 2. ¿Cuál es el porcentaje de testeo diario que se realizó en el último mes en comparación al mes anterior y cuál es la variedad en la proporción de casos positivos entre ambos períodos?
- 3. ¿Sigue vigente el *Operativo DetectAr*? ¿Cuántos domicilios visitan? ¿Qué criterios utilizan para seleccionar el territorio a testear?
- 4. ¿Cuántos *Neokit* llevan producidos y utilizados hasta el momento? ¿En qué consiste el criterio de distribución?



"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La falta de datos transparentes respecto a la cantidad de testeos realizados a nivel nacional es el principal motivo del presente pedido de informe. Además, ante la nueva ola de casos positivos de COVID-19 y a partir de las nuevas restricciones, es que quiero mencionar la especial necesidad que hay de realizar un testeo masivo. Considero que el mismo es realmente indispensable. Necesitamos poder detectar los casos, aislar, realizar los correspondientes seguimientos y así prevenir nuevos contagios. Serán también necesarios para conocer los registros (lo más reales posibles) de las curvas de contagio.

La realidad que nos aqueja como sociedad actualmente es que en la mayoría de las ciudades está siendo muy engorroso la realización del test para detectar COVID. Esto se debe a que cada centro de testeo adopta sus propios criterios, a que prohíben realizar muestras a quienes son de contacto estrecho o a quienes presentan un solo síntoma. Por estos motivos es que algunos deciden realizarse el testeo de manera privada. Claramente, solo algunos privilegiados, porque el mismo tiene un costo altísimo y es difícil de acceder para la gran mayoría de los argentinos. Como vemos, esto genera, una vez más, una gran disparidad entre quiénes tienen acceso y quiénes no. Conjuntamente a este escenario, está sucediendo que muchas personas viajan por diferentes ciudades y visitando distintos centros médicos en búsqueda de un lugar que les realice el test. Pero no advierten que en el mientras tanto, pueden estar esparciendo el virus, poniendo en riesgo al resto de la población. Por eso volvemos a poner énfasis en lo fundamental que resulta que se unifiquen criterios y que el acceso al test sea más sencillo, así el virus no se sigue esparciendo y cuidamos a nuestros ciudadanos.



"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

En conclusión, cuánto más claros, transparentes, exactos y parecidos a la realidad sean los datos que obtengamos con respecto a los testeos, más se podrá prevenir, mejores decisiones se tomarán y las medidas que se definan, seguramente, sean más acertadas.

Visto y considerando lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con la firma de este proyecto de resolución.

AUTORA

María Carla Piccolomini

CO-AUTORES